



*Nombre del Alumno: María Elena Hernández Ballona*

*Nombre del tema: Violencia Y Agresividad*

*Parcial: I*

*Nombre de la Materia: Comportamiento social*

*Nombre del profesor: Mónica Lisset Quevedo Pérez*

*Nombre de la Licenciatura: Psicología*

*Cuatrimestre: 4to*

*Pichucalco Chiapas 17 De Octubre 2021*

V  
I  
O  
L  
E  
N  
C  
I  
A  
Y  
A  
G  
R  
E  
S  
I  
V  
I  
D  
A  
D

Delimitación de términos

La agresividad está delimitada por reacciones psicofisiológicas, motoras. La violencia, en sus diferentes variantes, forma parte de la vida en comunidad, y la propia sociedad, Cualquiera de estas categorías, alude a la construcción social de la violencia.

Factores psicosociales de la agresividad y la violencia

Como son violencia intrafamiliar está el miedo que trae consigo reacciones físicas, reacciones impulsivas, sentimientos de vulnerabilidad, inseguridad, desesperación, desamparo, dolor, tristeza, odio y abuso de sustancias como el alcohol, drogas estupefaciente entre otros.

Factores ambientales:

causas ambientales que «justificarían» la agresividad humana: a) el ruido; b) el hacinamiento; c) la temperatura y d) el dolor el dolor puede considerarse un potente antecedente de la agresión

Factores culturales:

Estos datos, junto a otras investigaciones relevantes, permiten afirmar que los grupos en desventaja social son más vulnerables a la práctica de acciones violentas.

Factores Personales:

comunes entre personas que se muestran violentas: la baja tolerancia a la frustración o el narcisismo es un rasgo de la personalidad que se caracteriza por un exacerbado egocentrismo, extrema preocupación por sí mismo, sobreestimación y un sentido de grandiosidad.

La violencia en el contexto interpersonal y grupal.

La violencia de género

No es sólo la que se ejerce contra la mujer en el entorno del hogar, afecta a todas mundialmente y adquiere, en algunos casos, como Las creencias, las normas y los valores culturales juegan un papel trascendente en la configuración en la violencia contra las mujeres.

El Bull ying

El acoso escolar se convierte en un problema para uno de cada seis estudiantes. No existen diferencias respecto a factores como la etnia, el género o la clase social. La intimidación se produce, fundamentalmente, en los espacios públicos del ámbito escolar: lavabos, patio, ruta que lleva a la escuela, pasillos. Las consecuencias en la salud psicosocial de la víctima perduran a lo largo del tiempo hasta provocar la muerte.

El mobbing

Pueden describirse tres tipos: a) acoso laboral ascendente; b) acoso laboral descendente; c) a Las consecuencias no sólo son de carácter físico o psicológico, sino que también existen consecuencias sociales y laborales.

Las personas tóxicas

Los comportamientos destructivos son tolerados, Pero cuando se repiten con frecuencia, contaminan las relaciones interpersonales. Para ello infunden confusión, inseguridad, dolor y tristeza.

La violencia en el deporte.

Reconoce, al menos, tres tipos de actos violentos, Agresión entre jugadores. Agresiones al árbitro. Lanzamientos de objetos. Sus factores son el ruido, el calor y el consumo de alcohol.

EL caso de los medios de comunicación y la violencia machista.

**Denuncia:** Los malos tratos y las amenazas de muerte que sufren muchas mujeres por parte de su marido durante el matrimonio sufren.

**Amenazas:** psicológicas, física, moral, y verbalmente en algunos casos causándoles la muerte.

**Los medios de comunicación,** encabezados por la televisión, logran que muchas mujeres entiendan que esa situación que viven no es aceptable. Los medios de comunicación tienen gran importancia, pues consiguen provocar reacciones en las personas, ya que ofrecen visiones del mundo, influyen en las percepciones y en nuestras posiciones ante la realidad, y ayudan a construir la identidad personal y social.